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戦争法案なんとしても廃案に！
国会周辺は１２万人！

江南でも１８０人が集会・デモ行進

江南市９月定例議会は、
３日に開会しました

江南市議会９月定例会は、９月３日（木）に開会しました。

議会の日程
３日（木） 開会（本会議）

４日（金）７日（月） 議案精読、決算証拠書類の閲覧

８日（火）９日（水）１０日（木）一般質問（本会議）

１４日（月）１５日（火）議案質疑（本会議）

１６日（水）１７日（木）各常任委員会審査

２８日（月）委員長報告、質疑、討論、採決（本会議）

日本共産党議員団の質問は、９月１０日になると思います。

一般質問を始め、本会議の様子は、インターネットで

中継されます。

… 一般質問の主なテーマ …、
東よしき議員

・学供などにインターネット無線LANの整備を。

・マイナンバー制度について 他

森 ケイ子議員

・改定介護保険の現状と今後の課題

・資源ごみの収集体制の改善について

・使用料・手数料の見直しについて 他

かけのまち子議員

・砂利採取の指導強化を

・学校給食の衛生環境の改善を

・保育園調理室にエアコン設置を 他

マイナンバー制や補正予算・決算審査が議案
９月議会は、マイナンバー制度の１０月実施にともなう

市条例制定や条例改正、一般会計補正予算、２０１４年度

の一般会計・特別会計の決算審査が行われます

日本共産党江南市議員団への相談・要望は…

森℡５７－２７５３ 東 ℡５４－７９７７
かけの ℡５３－７７２７ まで

８月３０日（日）戦争法案に反対する大きな怒りの

声が、日本列島を包み込みました。

国会周辺には、１２万人が。全国１０００か所以上

で集会やデモが行われ、江南でも江南市役所南玄関前

で、雨模様の中、４回目の戦争法案反対尾北集会が、

行われ、これまでで最も多い１８０人以上が参加しま

した。

呼びかけ人の中嶋哲彦名古屋大学院教授や、柳瀬医院

の柳瀬医師が挨拶。被爆者の方も参加され、被爆の体験

からも「戦争は絶対嫌です！」と訴えられました。

集会後は、「憲法壊す総理はいらない」「戦争法案、み

んなの力で、必ず廃案！」「あべ政権は今すぐ退陣！」

などとコールしながら市内をパレードしました。

この日は、近隣の一宮市、犬山市、岩倉市でも、全国と

連帯してほぼ同時に「戦争法案反対の集会」が開催され

ました。東京の集会にも、この地方から、集まった署名

を持って参加しました。

８月１９日、議員全員協議会が開かれ、公共施設使

用料等の見直しスケジュールが発表されました。

消費税１０％強行予定の２０１７年４月に合わせ、

現在無料の公民館や学習等供用施設、福祉センター

やお風呂等の有料化や、有料施設の値上げなど全面

的に見直しを行うとして、市当局がスケジュールを

発表しました。

それによると、来年3・4月ごろに、見直しの「積

算」の考え方について、パブリックコメントや利用

者からのアンケートを取り、６月には見直し案をま

とめ、９月議会に提案し、可決されれば、半年かけ

て市民に周知し、４月実施というスケジュールです。

議員団は「４年前、有料化・値上げを見送ること

になった要因にその後変化はない」「高齢者の生き

がいと仲間づくり、体力づくりの様々なサークル活

動に支障がでる。消費税１

０％増税という負担増にさ

らに追い討ちをかけて良い

のか」など、市方針を批判

しました。

市当局は、「３０年以上

使用料の見直しを行ってい

ない。使用料の積算根拠、適正な額の使用料を現在

検討中で、今度こそ見直しを行いたい」等と答弁し

ました。

消費税１０％アップに合わせ
使用料・手数料も引き上げ

スケジュールを発表


